

### 池嶋信行さん

以前より参加したいと強く願っていたスイスのイヴェルドン・レ・バン市との友好都市交流事業に今回参加することができ大変嬉しく思っている。イヴェルドンの人々が私たちを温かく受け入れてくださったことと自分たちの街や教育者。ペスタロッチについて誇りを持ち大切にしていることに強い感銘を受けた素晴らしい旅となつた。



### 大谷興治さん

石畳とレンガの家々、何百年も前の街並が保存され現在も継承されているイヴェルドンは美しい街でした。小学校の授業参観では明るく積極性のある子供達、日本は素晴らしい国、是非行ってみたい夢を持っていた。ホーミステイでは“指さし会話帳”とゼスチャードで戦苦闘だったが貴重な体験だった。又全体を通して改めて日本の國の安全安心を感じた旅でもあつた。

### 仁木美紀さん

イヴェルドンは昔からの建物が残る石畳のとても趣のある街でした。ペスタロッチ像のある広場には様々な人が集い、その広場は生活の場、憩いの場となっており、ペスタロッチは、そこで暮らす人々にとつて身近な存在の様でした。鏡野とイヴェルドン、同じ像の下で暮らす人々がこれからも幸せでありますようにと祈りました。

### 池田不二江さん

自然と文化の宝庫で世界遺産の多い観光立

### 国スイス。

イヴェルドン市の方々、ホストファミリーの皆様の心温まるおもてなしを受け、ペスタロッチの偉業を知る事ができた。

古い建物と石畳、美しい田園地帯は風景画の中にいる気分。

興味を持ち続け、実行する努力を惜しまない様にと改めて感じ、交流事業のお陰で体験できた事に感謝します。

### 衣笠 健さん

ホストファミリーとの会話は予想通り、四苦八苦致しました。子育て真っ最中の若い家庭でしたが、お互い協力して食事を作り、三人の子供に対して、しっかりとした躾、教育を行なつている様子が節々に窺え、短い期間でしたが、日常生活の一端に触れることが出来、観光旅行にはない、触れ合いが体験出来ました。

### 住吉ユキエさん

バスで移動中車窓から目に飛び込んだ景色は、草原が広がり家畜が放牧され、所々に中世風の集落が点在し、素晴らしい風景に、イスに来た事を実感しました。イヴェルドンでは、数年前私宅にホームステイに来た人に再会し、感激しました。ペスタロッチ記念館では、ペスタロッチの生涯、教育理念などについて説明を受け、彼の偉大な功績に感動しました。今回の交流事業に参加出来た事に、感謝致します。有り難うございました。

### 山崎友紀さん

イヴェルドンは、中世の街並み、壮大な山々を見渡せる、とても素敵なかつでした。そんな街の中央で我が鏡野町と同じペスタロッチ像が、そつと人々の生活を見守つているようでした。

ホストファミリーや訪問先の方々の歓迎や交通マナーのよさなど、人の温みを随所に感じ、日々の生活を見詰め直す機会となりました。